

Knonau, 4. Mai 1998

KR-Nr. 158/1998

**ANFRAGE** von Fredi Binder (SVP, Knonau)

betreffend Auswirkungen der Agrarverfassungsinitiative der Vereinigung der kleinen und mittleren Bauern (VKMB) im Kanton Zürich

---

Die Eidgenössischen Räte haben die Beratung der AP2002 abgeschlossen. Gleichzeitig steht eine weitere Agrarverfassungsinitiative im Raum, obwohl das Volk und die Stände erst am 9. Juni 1996 mit überwältigendem Mehr einem neuen Agrarartikel in der Bundesverfassung zugestimmt haben. Die AP2002 des Bundes und die VKMB-Initiative verfolgen jedoch unterschiedliche Ziele in der zukünftigen Agrarpolitik. In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Auswirkungen wird die AP2002 respektive die VKMB-Initiative auf die Landwirtschaft in unserem Kanton haben?
2. Wieviele praktizierende Landwirte sind Mitglieder der Vereinigung der kleineren und mittleren Bauern (VKMB)? Wieviele Mitglieder umfasst die ganze Organisation und welcher Grossverteiler sponsert die VKMB?
3. Sind die Ziele der VKMB-Initiative mit dem vor kurzer Zeit im Kantonsrat genehmigten Leitbild für die Zürcher Landwirtschaft vereinbar?

Besten Dank für die Beantwortung.

Fredi Binder